



**Raiffeisenbank  
Rosenstein eG**

Bartholomä 73540 Heubach  
Böbingen Telefon: 07173 1809-0  
Heubach-Lautern Telefax: 07173 1809-400  
Heuchlingen Mail: info@rb-rosenstein.de  
Möggingen www.raiffeisenbank-rosenstein.de

Ansprechpartner:  
Sonja Hieber Telefon: 07173 1809-111  
Marketing Telefax: 07173 1809-400  
Mail: sonja.hieber@rb-rosenstein.de

Datum: 2017

## Raiffeisenbank Rosenstein legt gute Zahlen vor – Mitgliederversammlung in Heuchlingen



Presseinformation





Heuchlingen (wos) Die Berichterstattung über das Geschäftsjahr 2016 der Raiffeisenbank Rosenstein für den Geschäftsbereich Heuchlingen, Holzleuten und Horn, die Ehrung langjähriger Mitglieder sowie die anschließende Show mit Zauberei und Magie von Manuel Wolf waren abendfüllendes Programm bei der Mitgliederversammlung der Raiffeisenbank Rosenstein in Heuchlingen. Peter Krebs, der als Aufsichtsratsvorsitzender durch die Tagesordnung führte, freute sich bei der Begrüßung, dass so viele Mitglieder Interesse an ihrer Bank zeigten. Gleich zu Beginn zog er ein kurzes Resümee zur Entwicklung der Bank. In diesem stellte er fest, dass 2016 – was die Rahmenbedingungen betraf - wieder ein herausforderndes Jahr für die Raiffeisenbank Rosenstein war. Mit Blick auf die Zinspolitik der EZB und die weiter zunehmende Regulierungswut der Bankaufsichtsbehörden stellte er fest: „Diese Belastungen wurden von uns sehr gut gemeistert und so brachte das Jahr 2016 wiederum ein gutes Ergebnis für unsere Bank“.

Die Verbundenheit und gute Zusammenarbeit zwischen Gemeinde und Bank dokumentierte Bürgermeister Peter Lang in seinem Grußwort. Wichtig ist ihm die Präsenz der Raiffeisenbank in der Fläche mit ihren Geschäftsstellen in den einzelnen Gemeinden. „Seit 127 Jahren gibt es die Genossenschaftsbank in Heuchlingen und man hat hier immer Lösungen für die Probleme der jeweiligen Zeit gefunden“, stellte Bürgermeister Lang fest und schloss: „Arbeiten Sie so kreativ zum Wohle ihrer Mitglieder und Kunden weiter“.

Matthias Hillenbrand warf im Bericht des Vorstands einleitend einen Blick auf die 972 Volksbanken und Raiffeisenbanken in Deutschland, die er als Mittelständler par excellence bezeichnete und die 2016 in Deutschland zusammen deutlich mehr Steuern bezahlten als der vermeintliche Branchenprimus – darauf sei man durchaus stolz. „Wir gewinnen seit Jahren konstant Marktanteile, Kunden und Mitglieder“ stellte Matthias Hillenbrand heraus. Im Anschluss belegte er mit den konkreten Zahlen der Raiffeisenbank Rosenstein, dass die örtliche Bank im Vergleich zu den schon guten Zahlen der VR-Banken nochmals bei den meisten Werten überdurchschnittliches Ergebnisse vorweisen kann, so dass bei der Generalversammlung am 13. Juli eine Dividendenzahlung von 5,0 % Prozent zur Abstimmung kommen soll. Auch in dieser Thematik seien sich Vorstand

und Aufsichtsrat absolut einig, so Matthias Hillenbrand. Am guten Geschäftsjahr der Bank sollen die Mitglieder ordentlichen Anteil haben. Dies gehöre ebenso zum Selbstverständnis des Vorstands, wie auch die Tatsache, dass man mit ca. 60.000 Euro Spenden die verschiedensten förderungsfähigen Vereine und Projekte unterstützt oder gar erst auf den Weg gebracht habe, schloss Matthias Hillenbrand den Bericht des Vorstands.

Von einer sehr guten Entwicklung im Jahr 2016 berichtete anschließend auch Werner Butscher als Leiter der Geschäftsstelle Heuchlingen. Die Zahl der Mitglieder stieg um 40 auf 1.313 und liegt so fast bei 60 Prozent der Einwohner von Heuchlingen, Holzleuten und Horn. Die Kundeneinlagen betragen 26,7 Mio. Euro, weitere 11,7 Mio. sind beim Verbundpartner Union Investment investiert. Die Kreditausleiher beliefen sich auf 17,1 Mio. Euro und haben somit wie alle anderen Werte eine Steigerung erfahren. Im Februar, nach Abschluss ihrer Ausbildung bei der Raiffeisenbank Rosenstein, kam Lisa Richter als Serviceberaterin in die Geschäftsstelle Heuchlingen. Sie stellte sich der Mitgliederversammlung vor.

Einstimmig nominierte die Mitgliederversammlung schließlich Peter Krebs für die turnusgemäße Wiederwahl durch die Generalversammlung in den Aufsichtsrat. Dann folgte die Ehrung langjähriger Mitglieder. Aus dem Geschäftsbereich Heuchlingen, Holzleuten und Horn wurden für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt: Leonhard Wiesenfahrt, Dieter Gellert, Waltraud Messerschmidt, Johannes Klingenmaier, Wolfgang Stitz, Philipp Werner, Angelika Dobler-Weinhardt, Jürgen Dobler und Joachim Dobler. Für 50-jährige Mitgliedschaft lagen Urkunden bereit für Johannes Stäb, Ottmar Lutz, Siegfried Friedel, Hermann Friedel, Josef Rieg, Wilhelm Bihlmaier und Angela Mach. Die Ehrung für 60 Jahre Mitgliedschaft konnte Rudolf Schmid entgegennehmen. Anerkennend erwähnte Aufsichtsrat Peter Krebs zu Rudolf Schmid, dass dieser über 40 Jahre mit der früheren Raiffeisenbank Heuchlingen-Horn ganz besonders durch seine ehrenamtliche Tätigkeit verbunden war: von 1954 bis 1977 als Aufsichtsratsmitglied und von 1977 bis 1995 als ehrenamtlicher Vorstand. Zauberei, Magie und Illusion vom feinsten bot zum unterhaltsamen Abschluss Manuel Wolf mit seinen Assistenten.

Zu den Bildern:

Ehrung Schmid

Bei der Ehrung von Rudolf Schmid für 60 Jahre Mitgliedschaft wurde auch seine über 40jährige ehrenamtliche Tätigkeit im Aufsichtsrat und als Vorstand der Raiffeisenbank Heuchlingen-Horn gewürdigt. Mit im Bild die Vorstände (links) Matthias Hillenbrand und Karl Magenau und Aufsichtsratsvorsitzender Peter Krebs (r.).

Jubilare Heuchlingen

Die Jubilare der Raiffeisenbank Rosenstein im Geschäftsbereich Heuchlingen, Holzleuten und Horn mit Aufsichtsrat Peter Krebs, den Vorständen Matthias Hillenbrand und Karl Magenau (v.li.) und Geschäftsstellenleiter Werner Butscher (2.v.r)

Magier

Magier Manuel Wolf sorgte mit seinen Tricks für beste Unterhaltung zum Abschluss der Mitgliederversammlung. Mehrfach holte er sich Unterstützung aus dem Publikum, hier die neue Servicemitarbeiterin der Geschäftsstelle, Lisa Richter.

Text / Foto: Wolfgang Stütz